

Estrop, Armando, “La petición no es un lloriqueo, dice Zeferino”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 17 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_nota=26942

En audiencia con la Comisión Sur-Sureste de la Cámara de Diputados, el gobernador de Guerrero, Zeferino Torreblanca, pidió 8 mil millones de pesos de recursos adicionales para hacer frente, dijo, al rezago en el que se encuentra su estado.

Durante una visita a la Cámara baja, el mandatario aseguró que esta solicitud no es “un lloriqueo” sino pedir a los diputados sensibilidad con los estados del sur que son los que históricamente presentan más rezagos.

“No queremos lástima, ni tampoco privilegios, sólo necesitamos comprensión en el sur del país, no estamos lloriqueando recursos, queremos demostrar que tenemos capacidad y sobre todo ganas de salir adelante”, dijo a los miembros de la Comisión.